

# De buena fuente



www.logroño.es  
facebook.com/aytologrono  
@Aytologrono



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1259 VIERNES 13 DE MARZO DE 2015

## Logrostock 2015 recibió a más de 222.000 personas

Los visitantes otorgan a la Feria una nota de 8,2 y los expositores de 7,8 sobre 10



*Tanto los visitantes como los comercios destacaron esta edición*

La 13ª edición de Logrostock, celebrada durante el pasado fin de semana en el Espolón, ha vuelto a resultar un éxito cuantitativo y cualitativo, ya que se han superado las 222.000 visitas, lo que vuelve a corroborar que la Feria es demandada por la ciudadanía y estamos ante la principal

feria de oportunidades del norte de España.

Además, también se han consolidado las visitas foráneas, con cerca de 28.000 personas de fuera de La Rioja, a las que habría que sumar también las más de

40.000 visitas a la capital de ciudadanos llegados desde otros municipios riojanos.

Logrostock se desarrolló con normalidad y con multitudinaria asistencia de público y apreciable aumento en las ventas. Ejemplo de ello es que las en-

cuestas efectuadas tanto a los visitantes como a los comercios expositores arrojan resultados muy positivos. En líneas generales, los visitantes han otorgado una nota de 8,2 sobre 10, mientras que los comercios expositores han dado a Logrostock una nota de 7,8 sobre 10.

### Calidad de los productos

El perfil del visitante de Logrostock no varía respecto al último año. Sigue siendo una mujer (69%), entre 36 y 45 años (34,1%), de Logroño (69,5%) y que acude a la Feria en familia (45,8%).

La opinión general del visitante hacia Logrostock está recogida entre Bien y Excelente en un 90,6%. Los 196 comercios que ofrecieron sus productos en los 240 stands de la feria también muestran su satisfacción. Un 59,7% ha tenido un grado de satisfacción notable y un 74,5% está decidido a volver la próxima edición.



# agenda

<b>Viernes 13</b>	<p><b>17.30 h.</b> Ciencia a partir de 60. <b>Los ojos, la luz y el color.</b> Casa de las Ciencias.</p> <p><b>18 h.</b> Zarzuela en DVD. <b>'Agua, azucarillos y aguardiente'</b>. CLA Pepe Eizaga. Centro Ibercaja-Portales.</p> <p><b>18 h.</b> Festival <b>canción misionera.</b> Acceso libre. Auditorio municipal.</p> <p><b>18.30 h.</b> Taller del <b>'Día del Padre'</b>. 9 a 12 años. Biblioteca Rafael Azcona.</p> <p><b>19 h.</b> Coloquio. <b>'Reflexiones sobre igualdad'</b>. Proyecto municipal 'Ser hombre hoy'. Ateneo Riojano.</p> <p><b>20 h.</b> Conferencia. <b>'Nuevos modelos de relación entre los jóvenes'</b>. Médicus Mundi. Centro Ibercaja-Portales.</p> <p><b>20.30 h.</b> Teatro. <b>'Insolación'</b>, de Emilia Pardo Bazán. Teatro Bretón.</p> <p><b>20.30 h.</b> Cuaresma. <b>Vía Crucis.</b> Iglesia de Palacio.</p>
<b>Sábado 14</b>	<p><b>9 a 14 h.</b> <b>Muestra agroecológica 'Ciudad de Logroño'</b>. Plaza Once de Junio.</p> <p><b>10 a 14 h.</b> <b>Feria de Semillas y Viveros.</b> Paseo del Espolón.</p> <p><b>11 h.</b> <b>Todo el mundo juega.</b> Ateneo Riojano.</p> <p><b>12 h.</b> Los sábados... talleres. <b>Toca, siente, piensa.</b> 5 a 6 años. Casa de las Ciencias.</p> <p><b>12.30 h.</b> Concierto. <b>Día Pi Solidario.</b> Escuela Piccolo y Saxo. Entrada con 1 kg. de alimentos. Centro Ibercaja-Portales.</p> <p><b>16.30 a 21.30 h.</b> <b>X Fin es Sábado.</b> Para jóvenes de 12 a 18 años. Polideportivo Noveno Centenario.</p> <p><b>17.30 h.</b> <b>Certamen Nacional de Bandas Procesionales.</b> Plaza del Mercado.</p> <p><b>18 h.</b> Actividad infantil. <b>'Regalo para papá'</b>. Biblioteca de La Rioja.</p> <p><b>20 h.</b> Teatro. <b>'Entre mujeres'</b>. Círculo católico de Haro. Centro Ibercaja-Portales.</p> <p><b>20.30 h.</b> Magia. <b>Lari Poppins.</b> Teatro Bretón.</p>
<b>Domingo 15</b>	<p><b>7.30 h.</b> <b>Marcha pre-Valvanerada.</b> Logroño-Navarrete-Hornos-Medrano-Entrena-Logroño. 40 kilómetros. Salida desde C/ San Millán 26-28 (rotonda Madre de Dios). Organiza la Asociación de Vecinos de Madre de Dios.</p> <p><b>10.30 h.</b> Lances solidarios. <b>Toreo de salón.</b> Entrada 1 kilo de alimento. Plaza de Toros.</p> <p><b>12 y 18.30 h.</b> Festival infantil. <b>'El ruiseñor del...'</b> Con entrada. Sala Gonzalo de Berceo.</p> <p><b>19.30 h.</b> Ciclo Cine en VO. <b>'Party girl'</b> (Francia, 2014). Teatro Bretón.</p>
<b>Lunes 16</b>	<p><b>19.30 h.</b> Miradas de Mujer. Presentación del libro <b>'Isabel Oyarzábal, embajadora de la República'</b>, de Isabel Lizárraga. Academia Iruarte.</p> <p><b>19.30 h.</b> Conferencia. <b>'La cuadratura del círculo'</b>. Luis Vicente Aguirre. Ateneo Riojano.</p>
<b>Martes 17</b>	<p><b>19 h.</b> Presentación del libro <b>'La trama oculta'</b>, de José María Merino. Ateneo Riojano.</p> <p><b>20.15 h.</b> Mujeres en el arte. <b>'Trabajo y palabras'</b> España: 2002-2011. Filmoteca Rafael Azcona. Sala Gonzalo de Berceo.</p>
<b>Miércoles 18</b>	<p><b>17.15 h.</b> Conferencias-taller. <b>'El sentido de la vida'</b>. Centro Ibercaja-Portales.</p> <p><b>20 h.</b> Presentación del libro <b>'Arquímedes está en el tejado'</b>, de Juan Pardo Vidal. Ateneo Riojano.</p> <p><b>20.15 h.</b> <b>Tertulia viajera.</b> Armenia o Hayastán. Íñigo Jáuregui. Gota de Leche.</p> <p><b>20.15 h.</b> Asociación de Informadores Gráficos. <b>'La caja de cerillas'</b> (España, 2014). Filmoteca Rafael Azona. Sala Gonzalo de Berceo.</p>
<b>Jueves 19</b>	<p><b>18 h.</b> <b>Encuentros intergeneracionales</b> entre personas mayores y universitarios. 'La edad como factor discriminatorio'. Edificio Quintiliano UR.</p> <p><b>19.30 h.</b> Festival <b>Miradas de Mujer.</b> Mesa redonda con artistas. Capilla de la Beneficencia.</p> <p><b>20 h.</b> Programa de promoción de la Cultura Científica y Tecnológica. Ángel Martín Muncio. <b>'Transciencia: una visión global de los problemas'</b>. Casa de las Ciencias.</p> <p><b>20.30 h.</b> <b>Sones de pasión.</b> Grupo Amantes de las Jotas. Iglesia de Palacio.</p> <p><b>21.30 h.</b> Jueves Flamencos. <b>David Palomar.</b> Salón de columnas del Teatro Bretón.</p>

## punto limpio móvil

### Tres puntos limpios móviles

Desde el lunes, 16 de marzo, entra en funcionamiento el tercer punto limpio y con ello la nueva programación de la red. A partir de ahora, las ubicaciones serán fijas todas las semanas.

**Viernes, de 9 a 13.30 y de 16.30 a 18.30 horas; sábado, de 9 a 14 horas.**

**Viernes 13.** Plaza del Ayuntamiento y Parque La Solana (Yagüe). **Sábado 14.** Avenida de Zaragoza (junto a Media Markt) y Centro comercial Alcampo.

16 marzo - 15 junio						
Punto limpio fijo - C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 horas.						
DÍA / HORA	PUNTO 1		PUNTO 2		PUNTO 3	
	9:00-13:30 h. / 16:30-18:30 h.		L-V: 9:00-13:30 h. S: 9:00-11:30 h.		L-V: 16:30-18:30 h. S: 11:45-14:00 h.	
L	Juan Boscán Estambreira	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M <sup>a</sup> Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)		
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia		
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana		
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)		
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina		
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón*	Parque Picos de Urbión*	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia		

\*Hasta las 14:00h

# exposiciones

## Sala Amós Salvador

**Lucía Landaluce.** Hasta el 6 de abril.

## Casa de las Ciencias

**Imágenes del futuro.** Exposición de hologramas. Hasta el 19 de abril.

**75 años del CSIC.** Centro Superior de Investigaciones Científicas. Hasta el 19 de abril.

**Innovación española.** Premios Rey Jaime I de investigación básica. Hasta el 21 de junio.

## Otras exposiciones

**Cofradía de la Virgen de la Soledad.** 50º aniversario. Centro Caja Rioja-La Merced. Hasta el 14 de marzo.

**11M: La respuesta ciudadana.** Asociación Víctimas del Terrorismo. Ibercaja-San Antón. Hasta el 25 de marzo.

**Armenia o Hayastán.** Íñigo Jáuregui. Gota de Leche. Hasta el 27 de marzo.

**Las misiones pedagógicas.** Universidad Popular. Centro Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 27 de marzo.

**Pintura, dibujo y caricaturas.** Eduardo Ureta. Biblioteca de La Rioja. Hasta el 28 de marzo.

**Portraits from China.** Miguel Esteban. Ateneo Riojano. Hasta el 30 de marzo.

**IX Certamen Nacional de Pintura.** Parlamento de La Rioja. Hasta el 30 de marzo.

**Limbo.** Juanma Martín. Estudio 22. Hasta el 31 de marzo.

**75 años de Pasión por Logroño.** Hermandad de Cofrades. Claustro de Santa María de Palacio. Hasta el 5 de abril.

**Sinestesia.** Carmen Pérez-Ramírez. Galería Martínez Glera. Hasta el 5 de abril.

**On the way.** Lorena Martínez. Planta Baja. Hasta el 17 de abril.

**Femenino plural 2.** Muestra colectiva. Galería Aguado. Hasta el 31 de marzo.

**Si cierras los ojos no nos proteges.** Informadores Gráficos en apoyo a las víctimas de violencia de género. Patio de operaciones del Ayuntamiento. Del 16 de marzo al 24 de abril.

# actividades

## Aula didáctica La Grajera

**Construcción con materiales de reciclaje,** de 11 a 14 horas. 14 y 15 de marzo.

# convocatorias

**Visitas guiadas a la ciudad de Logroño.** Sábados y domingos. Salidas a las 12 horas desde la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano). Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en [www.venta.infotactile.com/logrono](http://www.venta.infotactile.com/logrono)

**Campamentos urbanos.** En los Centros Jóvenes. De 12 a 14 años. Solicitudes hasta el 18 de marzo. Más información en [www.centrosjovenes-lojovent.es](http://www.centrosjovenes-lojovent.es)

**Batalla de Bandas.** Los días 7, 8, 14 y 15 de mayo, el patio de la Gota de Leche acogerá en horario de tarde los conciertos de la Batalla de Bandas. Dirigido a jóvenes de 14 a 21 años, las inscripciones pueden realizarse hasta el 15 de abril en la Gota de Leche.

**Premio del Libro Ateneo Riojano.** Inscripciones hasta el 20 de marzo. [www.ateneoriojano.com](http://www.ateneoriojano.com)

**Viaje al sur de Italia en Semana Santa.** Organiza Amigos del Plus Ultra. Información en la página web de la asociación y en 941-288309 y 941-252600

De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa  
Fotografías: Gabinete de prensa  
Diseño: Código Zeta  
Imprime: Gráficas Mic  
Dep. Legal: LO-101-1986



# Ciudades más cercanas a los ciudadanos

Logroño acogió del 10 al 12 de marzo el II Congreso Europeo de Proximidad, Participación y Ciudadanía



## Tres propuestas de la alcaldesa

- Facilidades para presentar iniciativas populares en el Pleno.
- Impulso de los 'Planes de barrio'.
- Fomentar la constitución de Consejos Sectoriales.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, inauguró el II Congreso Europeo de Proximidad, Participación y Ciudadanía, que se celebró del 10 al 12 de marzo con destacados expertos en innovación social, transparencia y organización municipal.

Éste fue el foro elegido por la alcaldesa para dar a conocer algunas de las iniciativas que plantea promover en el Ayuntamiento de Logroño; una institución pionera en el fomento de la implicación de los ciudadanos en las políticas públicas, que en esta Legislatura ha puesto en marcha diferentes instrumentos de participación.

Gamarra señaló que con este congreso "Logroño se convierte en una referencia" en esta nueva forma de gobernar porque, en su opinión, "la política ha cambiado y la sociedad demanda administraciones más cercanas y abiertas".

Según señaló, "aunque hemos sido un ayuntamiento pionero en muchas iniciativas, ahora ha llegado el momento de dar un paso más". Ese avance se ejemplifica en tres nuevos cauces de influencia activa de los ciudadanos propuestas por la alcaldesa.

## Nuevas herramientas

Así, propondrá la modificación de los requisitos para poder presentar una iniciativa popular ante el Pleno del Ayuntamiento, de modo que sea "una herramienta eficaz, eficiente y ágil". Su planteamiento es reducir los requisitos, pasando del 10% del censo electoral al 2% si es presentada por ciudadanos y al 10% de entidades de interés público municipal si la promueven organizaciones.

Como segunda iniciativa, la alcaldesa se refirió a la descentralización municipal que, en su momento supusieron las Juntas de Distrito, convirtiéndolos en un órgano con mayor capacidad de decisión. Por ello propuso impulsar los 'Planes de Barrio', como instrumentos de planificación estratégica de crecimiento de los distintos barrios de Logroño, para cuya elaboración, además de entidades sociales, se contará con la Universidad.

La tercera propuesta también profundiza en una idea promovida en estos años: la constitución de consejos sectoriales. "La experiencia del Consejo de la Infancia y del

Consejo de Discapacidad ha sido tan positiva que nos lleva a planificar otros nuevos, centrados fundamentalmente en los ámbitos social y económico". La alcaldesa las definió como "políticas de abajo arriba, de tú a tú, entre iguales, que surjan de la sociedad", en definitiva, "políticas públicas de calidad, más flexibles, con mayor confianza y legitimidad".

## Kaleidos.red

El II Congreso Europeo de Proximidad, Participación y Ciudadanía está organizado por la Fundación Kaleidos.red, de la que Logroño forma parte y que desde hace 15 años trabaja por la innovación en las políticas públicas.

Durante el desarrollo de este encuentro se abordaron cuestiones determinantes en el escenario actual como la relación entre la administración y la ciudadanía, la sostenibilidad económica, la innovación social, la colaboración público-privada, el código ético, la transparencia y la rendición de cuentas.

## Prestigiosos expertos en innovación social, transparencia y organización municipal

Estos son algunos de los expertos que expusieron sus ponencias en Logroño.



Raffaele Trapasso, analista de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), habló sobre la política de desarrollo regional.



Daniel Innerarity, catedrático en filosofía política y social, desarrolló la idea de democracia de proximidad.



Albert Serra-Martín, director del Instituto de Gobernanza y Dirección Pública-ESADE, habló sobre los conceptos de transparencia y confianza.



Fernando Pindado, experto en Administración Local, moderó la mesa redonda en la que intervinieron los ayuntamientos integrantes de Kaleidos.red.



## La Vuelta a La Rioja sale de Varea e incorpora un circuito urbano por Logroño

**El concejal de Alcaldía y Deportes, Javier Merino, participó en la presentación de la 55ª Vuelta Ciclista a La Rioja, que se disputará el 15 de abril.**

La ronda riojana, organizada por el Club Ciclista Logroñés, ha apostado por un recorrido que se inicia en el barrio logroñés de Varea y que concluye también en la capital riojana. "Contamos con un atractivo recorrido en torno a los principales monasterios de nuestra tierra que finaliza con cinco vueltas por Logroño," explicó Merino.

Para la ciudad es una gran noticia que en el calendario deportivo de abril contemos con la Vuelta Ciclista a La Rioja, "una prueba que permitirá continuar promocionando nuestra ciudad a través de eventos deportivos que atraen hasta Logroño a

deportistas, visitantes y aficionados."

La Vuelta a La Rioja 2015 tiene un recorrido de 166,3 kilómetros con salida desde el barrio de Varea, en concreto desde la calle Artesanos, junto al parque. Tras recorrer varias calles del barrio sale del término municipal de Logroño en dirección a Villamediana de Iregua.

Logroño recupera el protagonismo en la finalización de la prueba con meta en Vara de Rey tras dar cinco vueltas a un circuito urbano de 5,7 kilómetros que rodea la ciudad por Avenida de la Paz, Obispo Fidel García, Lobete, Duques de Nájera, Chile y Gran Vía.

## Segunda edición de los galardones de Logroño Deporte

*Las candidaturas se pueden presentar hasta el 25 de marzo*

Logroño Deporte ha presentado las bases y convocatoria para los galardones que otorga esta entidad en su segunda edición.

Estos premios persiguen reconocer el trabajo y dedicación de personas físicas, clubes, asociaciones y entidades para difundir la práctica deportiva y la actividad física en nuestra ciudad.

Las categorías son: Trayectoria deportiva personal, Deporte base, Deporte y sociedad, Deporte e integración, Deporte y discapacidad, Evento popular y Galardón honorífico

Las candidaturas pueden presentarse en las instalaciones de Logroño Deporte y en el correo electrónico [deportes@logro-o.org](mailto:deportes@logro-o.org)

Los galardones son meramente honoríficos y no cuentan con aportación económica.



## Espacio infantil en el Centro Deportivo Municipal de Lobete

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, visitó el espacio infantil que se ha puesto en marcha en el Centro Deportivo Municipal de Lobete, cuyo servicio se prestará de 17 a 20.30 horas, y está destinada a niños de 4 a 12 años.

La alcaldesa explicó que este espacio está abierto en el vestíbulo de Lobete en el periodo en el que se desarrolla el Programa Deportivo Municipal, con lo que "facilitamos a los padres, especialmente a las mujeres, que puedan asistir y participar en los cursos organizados por Logroño Deporte mientras sus hijos se divierten con las actividades progra-

mas en la ludoteca."

En este espacio se desarrollarán diferentes actividades especialmente diseñadas para los menores en función de su edad: dibujo y pintura, manualidades, juegos de construcción, puzzles,... Se establecerán diferentes tarifas, precios por horas y también bonos para favorecer la utilización del servicio.

Tras la puesta en marcha de este nuevo servicio en Lobete, se trabajará para continuar extendiéndolo a los centros deportivos municipales referentes en la ciudad, como Las Gaunas o La Ribera.

## Nueva imagen del comercio de ciudad: 'Vamos de compras'



La concejal de Comercio del Ayuntamiento de Logroño, Pilar Montes, y la representante de comercio de la Cámara de Comercio, Patricia Lacarra, presentaron la nueva imagen que se utilizará en las campañas promovidas por estas instituciones, a través de Logroño Punto Comercio, para la promoción del comercio minorista.

Según explicó Montes, "Logroño, como ciudad comercial, necesitaba un elemento identificador del 'comercio de ciudad', ese pequeño y mediano comercio, competitivo y diverso, que hace de Logroño una ciudad atractiva para hacer compras".

La imagen consiste en tres etiquetas de colores rojo, azul y verde que se agrupan formando la leyenda COMERCIO LOGROÑO. Por debajo, el lema 'Vamos de Compras'.

La nueva imagen muestra un identificador claro y sencillo del comercio (etiquetas) con diversos colores que alertan sobre la diversidad del comercio logroñés.

El eslogan 'Vamos de Compras' proporciona un efecto llamada, dirigido tanto a los ciudadanos de Logroño como para los que puedan ver esta imagen fuera de la ciudad.

A lo largo de un año se van a rotular autobuses y marquesinas de la ciudad para mostrar esta imagen permanente del comercio: ella sólo cuando no se celebren campañas o relacionadas con las diferentes campañas.

## Campaña del Día del Padre

El Ayuntamiento de Logroño y la Cámara de Comercio e Industria, a través de Logroño Punto Comercio, han organizado la iniciativa comercial 'Felicidades Papá', que se desarrollará del 13 al 19 de marzo, coincidiendo con la celebración del Día del Padre.

Será ésta, además, la primera campaña en la que se utilizará la nueva imagen de Comercio.

El objetivo principal de esta campaña es dinamizar el comercio minorista de la ciudad de Logroño, fomentando las compras en la semana que coincide con la celebración del Día del Padre.

Para ello, Ayuntamiento de Logroño y Cámara de Comercio han promovido la elaboración, por parte de los comercios, de una guía de regalos en la que 172 establecimientos –95 el año anterior– participantes en la campaña ofrecerán productos para regalar durante el Día del Padre. Se buzoneará en los domicilios de la capital riojana –además de distribuirse en el 010, universidad, Oficina de Turismo...-. En total, se editarán 60.000 ejemplares de la guía.



# Pleno ordinario



En la sesión ordinaria del mes de marzo, el Pleno del Ayuntamiento de Logroño aprobó, de forma inicial y por unanimidad, la Ordenanza de Accesibilidad Universal, que a partir de ahora inicia un proceso para su mejora en el que los dos grupos municipales del Consistorio, PP y PSOE, se han comprometido a trabajar.

Éste fue uno de los asuntos tratados en el Pleno, que se caracterizó por la aprobación de varios asuntos por unanimidad, aunque después de su correspondiente debate.

La Ordenanza de Accesibilidad Universal supondrá "avanzar en los derechos de más de nueve mil ciudadanos de Logroño", aseguró la alcaldesa, Concepción Gamarra, en

alusión a los logroñeses que sufren alguna discapacidad.

La alcaldesa destacó el "trabajo conjunto" con las asociaciones de personas con discapacidad de la ciudad para redactar esta Ordenanza, en la que "se elevan a rango de Ley algunos derechos" y que "la ciudad se adapte a las personas que tienen alguna discapacidad y no al revés".

El texto de la Ordenanza incluye 14 alegaciones, 9 del PP y 5 del PSOE.

También por unanimidad se aprobó la adhesión a la Red de Ciudades de Ciudades de la Ciencia y la Innovación (Red Innpulso), aunque con debate sobre quien había impulsado más la tecnología. Algo similar a lo ocurrido para aprobar de forma inicial el Plan Director de Gestión del Arbolado y Zonas Verdes de la Ciudad, del que la socialista Concepción Arribas consideró que "sólo es un documento técnico que recoge cosas que ya se hacían".

El Pleno aprobó por unanimidad el expediente de desafectación de las más de 800 plazas del aparcamiento subterráneo de Jorge Vigón, para que puedan pasar a la propiedad de los vecinos.

Los dos grupos respaldaron una moción presentada por el Grupo Popular, que recoge a su vez otra de la Federación Española de Municipios, de apoyo a los alcaldes de Venezuela y de preocupación por las detenciones de algunos primeros ediles.

Por su parte, el Pleno rechazó una moción del Grupo Socialista para que el Ayuntamiento licite por separado los servicios de alumbrado, tráfico y 010 incluidos en la Plataforma Smart. El edil socialista Vicente Urquía recordó que el Tribunal Central Administrativo Central obligó a que el concurso conjunto de esos servicios quedara desierto. El concejal de Movilidad, Ángel Sáinz Yangüela, recalcó que la plataforma Smart Logroño "es el proyecto que necesita la ciudad" por lo que defendió su licitación conjunta y el rechazo a esta moción socialista.

Por último se rechazó otra moción socialista para crear un Plan por el que se reformen todas las aceras para que sean accesibles "ya que algunas no cumplen la normativa", señaló el portavoz del PSOE, Domingo Dorado. Sáinz Yangüela aseguró que el arreglo de aceras y su ensanche ya se está haciendo.

## noticias



### Mercado dominical en la Plaza del Mercado

El mercadillo dominical será gestionado por la Asociación Cívico Cultural Amigos del Mercado. Se realizará los domingos y festivos de 8 a 15 horas. Se autoriza la instalación de un máximo de 75 puestos.

### Nueva colaboración para la promoción del Comercio

La Junta de Gobierno ha autorizado la addenda al convenio de colaboración con la Cámara

de Comercio de La Rioja para la dinamización comercial de la ciudad. Se autoriza un gasto de 227.200 euros para la financiación de las campañas comerciales. El Ayuntamiento destinará este año al comercio más de 600.000 euros.

### Convenio para la guardería Entrepuentes

También se ha renovado el convenio de colaboración con la Cocina Económica para la financiación del centro de Edu-

cación Infantil Entrepuentes. El Ayuntamiento destinará 75.000 euros para financiar los gastos de funcionamiento y gestión del centro que cuenta con 45 plazas para niños de 0 a 3 años.

### Una nueva edición de la Universidad de Experiencia

Otro de los acuerdos aprobados por la Junta de Gobierno fue el convenio con la Fundación General de la Universidad de La Rioja para desarrollar el programa de la Universidad de

la Experiencia, al que el Ayuntamiento destinará 9.100 euros.

### Feria de Semillas y Viveros en el Paseo del Espolón

Un total de once viveristas de seis localidades riojanas participan el sábado, 14 de marzo, en la octava edición de la Feria de Semillas y Viveros de La Rioja, que se desarrollará en el Paseo del Espolón de 10 a 14 horas. Otras iniciativas de Fundación Caja Rioja son el Mercado de Varea o el Concurso Agrícola.

## Tribuna

## Grupo Municipal del Partido Popular



### Apoyamos el comercio, base de nuestra economía

El éxito obtenido en la reciente edición de Logrostock confirma el optimismo con que el comercio de Logroño afronta el futuro, basado en los buenos datos obtenidos en los últimos meses, con ese incremento de las ventas de un 4,5 por ciento certificado al cierre del año 2014.

Una situación que comienza a ser positiva tras varios ejercicios en los que el comercio -base económica de miles de familias logroñesas, importante sustento de nuestra sociedad- ha sufrido esta crisis generalizada que se ha cebado de manera especial en los primeros niveles de consumo. Un estamento que es el primero en sentir la crisis pero que también recibe rápidamente los beneficios de la recuperación.

**Que nuestra economía está repuntando es una verdad innegable; que los indicios se están generalizando y con-**

**solidando, también. Por fin la tranquilidad está llegando a las economías domésticas y en ello los buenos datos del comercio tienen una incidencia directa.**

En el PARTIDO POPULAR siempre hemos tenido claro que debíamos estar cerca de los comerciantes, apoyarles a superar los peores momentos, habilitar medidas que vinieran a aliviar la difícil situación que atravesaban. **Una política que precisaba de una estrategia clara y decidida; que establecimos en tres líneas de actuación: subvenciones directas, acciones de dinamización comercial y una novedosa política fiscal que ha supuesto un importante desahogo en los balances de estos emprendedores locales.**

En cuatro años hemos destinado más de 3,5 millones en ayudas económicas; ade-

más de 1,3 millones para facilitar la apertura de 206 comercios que han generado 671 puestos de trabajo. Las bonificaciones fiscales han supuesto que sólo el año pasado más de 300 comercios se ahorran 83.000 euros al pagar la mitad de IBI de lo que les hubiera correspondido; y 38 tuvieron que abonar 123.000 euros menos al pagar también la mitad por IAE.

En Logroño ya no es necesaria la licencia de apertura de establecimiento y los trámites administrativos son cada vez más sencillos; pagamos en 30 días a nuestros proveedores cuando hace pocos años era a más de 70 y estamos apostando por un modelo comercial que sigue con la calidad y la profesionalidad de siempre pero que ahora está además siendo elemento de promoción de la ciudad. Logroño se conoce por su sello comercial que es imagen de marca y también motor de actividad económica.



## Cesión de un local municipal a la Asociación para el Autismo

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, se reunió con la junta directiva de la Asociación Riojana para el Autismo – ARPA Autismo Rioja- para anunciarles la cesión de un local en la calle Paseo del Prior de 171,58 metros cuadrados, donde la entidad llevará a cabo buena parte de sus programas.

Actualmente, la Asociación Riojana para el Autismo (ARPA Autismo Rioja) cuenta con un local en la Plaza Martínez Flamarique, destinado al servicio de detección precoz y atención temprana para niños de 0 a 6 años, donde se atiende a unos 60 niños, y una vivienda en la calle Pío XII, donde se refuerzan las tareas del centro de Flamarique, ambos cedidos

por el Ayuntamiento de Logroño, además de gestionar el Centro Leo Kanner, en el Paseo Jerónimo Jiménez, 1, donde se ofrecen servicios de Centro de Día y Residencia. ARPA tiene en la actualidad 111 socios.

Para la entidad es fundamental este nuevo local, ya que, aunque existen varios recursos especializados, gracias al nuevo local llevarán a cabo dos actividades fundamentales para ARPA: crear el centro de tratamientos psicosociales y un centro ocupacional y de preparación a la vida adulta.

El nuevo centro servirá, en palabras de la alcaldesa de Logroño, para reforzar el “importante y necesario trabajo que

*realiza esta entidad por las personas con autismo y sus familias. La entidad llega allí donde las administraciones no podemos llegar, por eso es tan importante apoyar cada paso que den y cada nuevo tratamiento que pongan en marcha. Logroño es una ciudad para todos, independientemente de las capacidades de cada uno.”*



## ‘Cuida Logroño, cuida lo tuyo’

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, asistió esta semana al inicio de las charlas de convivencia cívica que la Policía Local impartirá este curso a los alumnos de 5º y 6º de Enseñanza Primaria y 1º de Enseñanza Secundaria.

Estas charlas, bajo el lema ‘Cuida Logroño, cuida lo tuyo’ son impulsadas por el Ayuntamiento de Logroño y cuentan con la colaboración de la

Consejería de Educación del Gobierno de La Rioja. “Consideramos que la educación cívica es muy importante al transmitir valores como el fomento de la convivencia, el respeto y cuidado de los bienes y espacios públicos, la limpieza y el cuidado de plazas, parques y jardines”, explicó la alcaldesa.

La alcaldesa destacó esta iniciativa se enmarca “en el modelo de policía de barrio que estamos implantando.”

## Convenio con la Universidad Popular

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, y el presidente de la Universidad Popular de Logroño, Juan José Garnica, suscribieron esta semana la renovación del convenio por el que el Ayuntamiento apoya la realización de actividades de la UPL. La alcaldesa de la ciudad ha subrayado que la Universidad Popular apuesta por la extensión de la cultura a toda la sociedad y ofrece una respuesta a la inquietud intelectual de muchas personas

El importe de este convenio asciende a 52.500 euros, que van destinados a la financiación del programa de actividades, cursos y talleres de formación paralelos a las enseñanzas regladas. Además, el Consistorio colabora con esta asociación con la cesión de espacios, fundamentalmente el centro ‘Julio Luis Fernández Sevilla’ y también en otros edificios como el Centro de Formación Calle Mayor o centros de Servicios Sociales.

# Homenaje a la mujer emprendedora



**La alcaldesa se reunió con un nutrido grupo de empresarias en un homenaje que les dedicó el Ayuntamiento de Logroño "por ser ejemplo para la sociedad"**

## ***Las ayudas a microempresas han posibilitado la creación de 400 empleos femeninos***

Dentro de los actos organizados con motivo del Día Internacional de la Mujer, la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, participó en un acto celebrado en el Espacio Lagares en homenaje a todas las mujeres logroñesas que trabajan para alcanzar el éxito empresarial.

Un encuentro en el que participaron alrededor de 80 mujeres emprendedoras, directivas o empresarias pertenecientes a diferentes sectores de nuestro tejido productivo. *"El objetivo de esta jornada es dar visibilidad a estas mujeres capaces, a estas mujeres que han aprendido las habilidades del emprendimiento, comprometidas con el trabajo y que luchan diariamente por superarse. Mujeres, en definitiva, que han alcanzado el éxito empresarial y que son un ejemplo para la sociedad"*, explicó la alcaldesa.

Tras la apertura del acto y bajo el lema 'Porque nos gusta cómo eres, queremos conocerte mejor', se ha llevado a cabo este encuentro de networking del programa LogroMujer, que supone la creación de una Red de Mujeres con el que culminan las políticas llevadas a cabo en el área de mujer durante esta Legislatura. "Se trata de rendir un homenaje a las mujeres de la ciudad, a las emprendedoras, a aquellas que han aprovechado las oportunidades que desde el Ayuntamiento hemos puesto en marcha, conscientes de la capacidad de

emprendimiento de las logroñesas, de su fuerza y deseo por avanzar laboralmente, contribuyendo así al desarrollo del conjunto de la sociedad".

Ellas constituyen "una red, un grupo de mujeres que pueden apoyarse unas en otras. Una actitud colaborativa que queda de manifiesto en proyectos que ya se están haciendo realidad". En este sentido la alcaldesa se ha referido a uno de los negocios que está a punto de ponerse en marcha y que hace unos días era visitado por ella: el instalado en el antiguo apeadero del autobús de Yagüe, recuperado por el Ayuntamiento y en el que se instalará un comercio impulsado por una vecina del barrio.

### **Formación como base para el empleo**

Durante el intercambio de experiencias llevado a cabo en el Espacio Lagares, Gamarra recordó que para el Ayuntamiento de Logroño es una prioridad el fomento del empleo y del autoempleo. A lo largo de los casi cuatro años de trabajo, la actividad de la Delegación de Mujer se ha dirigido prioritariamente a la formación, información, orientación y desarrollo de itinerarios individualizados encaminados al empleo.

## **Premio Mujeres en el Arte**

El Espacio Lagares acogió la entrega del Premio Mujeres en el Arte en La Rioja 2015, que en esta ocasión fue recibido por María Victoria Sotés, por su labor docente en las artes.

María Victoria Sotés ha hecho un trabajo muy profesional y de mucha calidad durante todos estos años y con él ha influenciado a

## ***Más de 4.000 mujeres han participado en los cursos de formación promovidos por el Ayuntamiento***

Así, recordó que más de 4.000 mujeres han pasado por los diferentes cursos, talleres, charlas o encuentros dirigidos a favorecer la formación de la mujer para poder encontrar un empleo. Se ha impartido formación adaptada a las necesidades de las mujeres logroñesas y gracias a los cursos y asesoramiento, unas 200 mujeres han encontrado empleo en los últimos cuatro años.

De forma más directa, en el balance de las microempresas puestas en marcha desde 2012 (un total de 534) se aprecia la creación de 383 empleos femeninos frente a 373 ocupados por hombres. En los dos primeros meses de 2015 se observa una clara tendencia: se generaron 37 empleos por microempresas, 22 correspondientes a mujeres. En este sentido, la alcaldesa aseguró que "en el Ayuntamiento estamos muy orgullosos de ayudar a estas mujeres, tal vez el apoyo inicial que necesitaban para dar este paso."

muchísimas personas a través de las asignaturas que ha impartido a lo largo de estos años. Su trabajo refleja que es una mujer al servicio del arte por y para la sociedad.

Este acto se enmarca dentro del festival 'Miradas de Mujeres'. El premio recayó en el año pasado en la artista Natividad Bermejo.